

Wakapolres Kediri Pimpin Apel Kesiapan Pengamanan Malam Natal 2022

Prijo Atmodjo - KEDIRI.PERS.WEB.ID

Dec 25, 2022 - 05:48



KEDIRI - Menyambut hari Natal tahun 2022, Wakapolres Kediri Kompol Hendry Ibnu Indarto, SH SIK Msi memimpin apel kesiapan pengamanan malam Natal yang digelar di halaman Mapolres Kediri, Sabtu (24/12/2022).

Apel diikuti oleh ratusan personel dari berbagai satuan fungsi Polres Kediri yang terlibat langsung dalam pengamanan Natal tahun ini. Turut hadir dalam giat tersebut anggota dari instansi terkait yakni TNI, Satpol PP serta Dinas Perhubungan (Dishub) Kabupaten Kediri.

Untuk diketahui, Polri saat ini tengah melaksanakan Operasi Lilin Semeru 2022 yang dimulai pada tanggal 22 Desember lalu hingga 02 Januari 2023 mendatang dengan tujuan utama untuk menciptakan situasi yang kondusif saat perayaan Natal dan tahun baru tiba.

Oleh sebab itu, terang Wakapolres dalam amanatnya, Polres Kediri yang merupakan bagian dari Kepolisian Daerah Jawa Timur bersinergi dengan instansi terkait dalam melaksanakan pengamanan, khususnya di wilayah hukum Polres Kediri.

“Apel ini dilaksanakan untuk mengecek kesiapan personel yang akan melakukan pengamanan tiap-tiap Gereja yang ada di Kediri,” ucap Kompol Hendry dihadapan para personel gabungan.

Pada pengamanan kali ini, Hendry menekankan pada seluruh petugas untuk selalu waspada terhadap segala kerawanan gangguan kamtibmas di sekitar tempat ibadah yang mereka jaga.

Selain itu, Ia mengingatkan petugas untuk tak bosan menghimbau masyarakat untuk tetap mematuhi protokol kesehatan (prokes) yang berlaku supaya tidak menimbulkan klaster baru Covid-19 serta memberikan kenyamanan kepada umat Kristiani dalam menjalankan ibadahnya.

“Pengamanan yang kita lakukan hari ini harus dilakukan dengan penuh tanggung jawab karena ini merupakan tugas mulia. Tunjukkan kalau kita bisa memberikan pelayanan, pengayoman, dan perlindungan dengan baik kepada masyarakat,” tutur Hendry.

Mengakhiri arahannya, Hendry mengucapkan selamat Natal bagi yang merayakan. Ia juga mengucapkan terima kasih serta penghargaan kepada seluruh personel yang dengan ikhlas menjalani kewajibannya.